

Heide & von Beckerath
Kantstraße 152
10623 Berlin, Germany
mail@heidevonbeckerath.com
+49 30 885 18 79
heidevonbeckerath.com

IBA Hamburg Architektenpool

Bürosteckbrief

Juni 2022

Heide & von Beckerath ist ein Architekturbüro in Berlin, das 1996 gegründet wurde und seit 2008 von Tim Heide und Verena von Beckerath geleitet wird. Die Arbeit am Entwurf wird als kontinuierliche Forschung an dem Verhältnis von Architektur und Gesellschaft, Nachhaltigkeit und Technologie verstanden. Die Projekte entstehen vor dem Hintergrund einer rationalen und gleichermaßen konzeptionellen Denkweise und beruhen auf struktureller und formaler Klarheit. Jedes Projekt wird in seiner gestalterischen, kulturellen und intellektuellen Dimension unabhängig und eigenständig entwickelt. Ein Schwerpunkt des Büros liegt in der Konzeption, dem Entwurf und der Realisierung innovativer Projekte im Wohnungsbau. Die Arbeiten werden international ausgestellt, publiziert und sind mit anerkannten Preisen ausgezeichnet.

Tim Heide (* 1959) ist Architekt und Mitbegründer des Architekturbüros Heide & von Beckerath in Berlin. Er studierte Design an der Universität der Künste und Architektur an der Technischen Universität Berlin. Er lehrte an der Beuth Hochschule Berlin und an der Potsdam School of Architecture und war Professor für Baukonstruktion und Entwerfen an der Technischen Universität Berlin. Tim Heide war Gastprofessor an der Cornell University, Ithaca, NY und hält regelmäßig Vorträge im nationalen und internationalen Kontext. Seit 2019 ist er Vorstandsvorsitzender im Deutschen Werkbund Berlin.

Verena von Beckerath (* 1960) ist Architektin und Mitbegründerin des Architekturbüros Heide & von Beckerath in Berlin. Sie studierte Soziologie, Kunstgeschichte und Psychologie in Paris und Hamburg und Architektur an der Technischen Universität Berlin. Sie war wissenschaftliche Mitarbeiterin an der Universität der Künste Berlin und Gastprofessorin an der Technischen Universität Braunschweig sowie an der Cornell University in Ithaca, NY. Verena von Beckerath war Stipendiatin an der Akademie Schloss Solitude und an der Deutschen Akademie Rom Villa Massimo. Seit 2016 ist sie Professorin für Entwerfen und Wohnungsbau an der Bauhaus-Universität Weimar.

Ein detailliertes Portfolio und eine Auflistung von Publikationen, Preisen und Ausstellungen finden Sie auf unserer Website www.heidevonbeckerath.com



Referenzprojekte Wohnungsbau

- 1 Spiegelfabrik, Fürth, 2016–2021
- 2 Paul-Zobel-Straße, Berlin, 2016–2019
- 3 Gropiusallee, Dessau, 2015–2018
- 4 Integratives Bauprojekt am ehemaligen Blumengroßmarkt (IBeB), 2012-2018 mit ifau
- 5 R50 – cohousing, Berlin, 2010–2013 mit ifau und Jesko Fezer

Fotografie: Andrew Alberts